






前回大会の鈴鹿では致命的なミスから流れを引き寄せられず
結果を全く出すことが出来なく色々と課題を突き付けられた
開幕戦となってしまいました。
それを踏まえ、置かれてる現状をチーム全員が把握して
意識を変えて一体となって望んだ今大会。
結果はまだまだ良いものではないですが、
選手が勝負に対して何か意識が変わりきっかけを掴んだ
大会になったのが何よりも今大会の収穫ではなかったかと
思い嬉しく思いました。次戦に繋がる様チームメンバー
全員全力で努力致します。
最後にレース参戦にあたり、スポンサー様をはじめ
サポートして下さった方々に感謝致します。
次戦は良い報告が出来るよう一層努力致します。

INTREPID JAPANレーシングチーム

今回の御殿場大会では第3戦では予選でのスタートミスが
響きました。第4戦ではまだ走り方の改善が必要だなと
感じたレースでした。
しかし今大会のレースは結果以上に学ぶこと、課題が多く
ありました。
今大会で学んだ大きなことと課題をこのレースの間に
しっかりと改善して茂原大会に望たいと思います。
今大会も応援して下さった皆様、スポンサーの様
ありがとうございました！


